



Ministerium für Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung

ADFC-Radreiseanalyse 2016 Elberadweg bleibt Spitze / Möllring: ?Juwel im Sachsen-Anhalt-Tourismus?

Der Elberadweg bleibt auch

2016 Deutschlands beliebtester Radfernweg. In der jährlichen Radreiseanalyse des Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Clubs (ADFC) ist er mit großem Abstand und bereits zum zwölften Mal in Folge auf den Spitzenplatz gewählt worden. Das hat der ADFC heute auf der Internationalen Tourismusbörse (ITB) in Berlin bekannt gegeben.

Der deutliche Erfolg freut

auch Wirtschaftsminister Hartmut

Möllring, der in den vergangenen Jahren entlang der Elbe auch mehrfach selbst in die Pedale getreten hatte: ?Der Elberadweg ist ein Juwel des Sachsen-Anhalt-Tourismus. Hier kann man auf dem Drahtesel aktiv sein und gleichzeitig wunderschöne Landschaften und reiche Kultur erfahren. Das sehr positive Votum der vielen zufriedenen Radtouristen ist eine große Auszeichnung und zugleich Ansporn, dieses touristische Premiumprodukt weiter zu pflegen und die Angebots- und Servicequalität zu stärken.?

Laut ADFC-Radreiseanalyse ist

die Zahl der Radtouristen 2015 um rund elf Prozent gestiegen. Danach haben im vergangenen Jahr rund 4,5 Millionen Bundesbürger Radreisen mit insgesamt 31,5 Millionen Übernachtungen unternommen. Möllring: ?Die sehr positive Entwicklung zeigt, dass Fahrradurlaub voll im Trend liegt. Mit dem mit Abstand beliebtesten Fernradweg vor der Haustür wollen wir von diesem Wachstumsmarkt natürlich besonders profitieren.?

Hintergrund:

Der Elberadweg verläuft auf rund 300 Kilometern in

Sachsen-Anhalt. Details zur ADFC-Radreiseanalyse 2016 finden Sie unter

folgendem Link: <https://www.adfc.de/radreiseanalyse/die-adfc-radreiseanalyse-2016>.

Impressum: Ministerium für Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung des Landes Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Hasselbachstr. 4

39104 Magdeburg

Tel.: +49 391 567-4316

Fax: +49 391 567-4443E-Mail: presse@mw.sachsen-anhalt.deWeb: www.mw.sachsen-anhalt.deTwitter:
www.twitter.com/mwsachsenanhaltInstagram: www.instagram.com/mw_sachsenanhalt